







Mit großer Bestürzung haben wir vom Tod unseres Parteifreundes Uwe Tietz erfahren.

Uwe ist am 11. Juni 2022 im Alter von 60 Jahren gestorben.

Wir sind sehr traurig.

Uwe war lange Jahre Mitglied bei den GRÜNEN und in unserem Ortsverband aktiv.

Seit 2009 war Uwe für den Stadtbezirk Lütgendortmund im Rat der Stadt Dortmund. Trotz seiner Erkrankung trat er bei der Kommunalwahl 2020 erneut erfolgreich für den Rat an. Uwe war für uns immer eine wertvolle Brücke zu unserer Ratsfraktion und hat uns mit seiner kommunalpolitischen Erfahrung und seinem Fachwissen bei unserer Arbeit im Stadtbezirk tatkräftig unterstützt.

Er hat auch immer dafür gesorgt, dass nach einem anstrengenden Wahlkampftag ein Ausklang in seinem Garten stattfinden konnte.

Auch die Fraktion in der Bezirksvertretung konnte sich immer auf seine Unterstützung verlassen. Wenn notwendig war er auch bei den Sitzungen der Bezirksvertretung anwesend.

Wir sprechen seiner Familie unsere tiefe Anteilnahme aus.

Uwe, Du wirst uns sehr fehlen. Wenn wir an Dich denken, wird uns sicher manches Lächeln über unser Gesicht huschen.

Elke Kornberger und Gregor Fabian für den GRÜNEN Ortsverband Lütgendortmund

Stefan Meißner und Tanja Weiß-Horstkamp für die GRÜNE Fraktion in der Bezirksvertretung Lütgendortmund